

**Stellungnahme zum zweiten Offenen Brief des ASTA Universität Trier, Referat für Antirassismus und Antifaschismus vom 8. Juni 2017**

Der Freundeskreis Trierer Universität e.V. und die Universität Trier verweisen auf die Stellungnahme vom 20. April 2017. Dieser ist inhaltlich nichts hinzuzufügen. Weite Teile des zweiten Offenen Briefs sind eine Replik auf einen Offenen Brief, den Kollegen des Fachs Politikwissenschaft der Universität Trier verfasst haben. Im Nachgang zum ersten Vortrag hat eine lange Diskussion stattgefunden. Das wird auch nach dem zweiten Vortrag möglich sein. Es ist im Übrigen nicht Aufgabe der Universität, die Positionen eines Referenten zu erläutern. Die Universität ist dagegen ein Ort, der den Vortrag und die Auseinandersetzung mit diesen Positionen ermöglicht.

Helmut Schröer, Vorsitzender des Freundeskreises Trierer Universität e.V.  
Prof. Dr. Michael Jäckel, Präsident der Universität Trier